



衛環研ニュース

Okinawa Prefectural Institute of Health and Environment News

沖縄県感染症情報センターが いよいよスタート！

感染症新法が施行されたことに伴い、感染症情報をより迅速に提供するため、平成12年7月12日に「沖縄県感染症情報センター」が沖縄県衛生環境研究所企画情報室内に設置されました。

センターの開所式では稻福恭雄福祉保健部次長と金城喜榮衛生環境研究所長により看板の掲示が行われました。

感染症情報センターは県内の感染症発生情報及び病原体に関する情報を収集・分析し、全国情報と併せて速やかに関係機関に提供、公開すること

により有効かつ的確な予防対策の確立に資することをねらいしております。

またインターネットホームページにより一般の方々にも感染症情報を提供しています。その他に、ハブ、ハブクラゲ、日射病等の健康危機管理情報も併せて掲載しています。

情報の提供については今後さらに充実させていきたいと考えておりますので皆様の活用をよろしくお願いいたします。（企画情報室）



感染症情報センター開所式（看板の掲示）



感染症情報センターホームページのトップページ
URLは
<http://www.c-okinawa.co.jp/kansensho/kansen.htm>

目 次

- 沖縄県感染症情報センターがいよいよスタート … 1
- 最近話題になった広東住血線虫について …… 2

CONTENTS

- シガテラ毒について …… 3
- 酸性雨 …… 4